

W Comentarios en la web

Van Klaveren: Es "premature" proclamar ganadores en Venezuela, pero "es probable" que González haya triunfado. [Emol.com](#)



Antonio Monserrat

Que declaración más estúpida. Dos ministros y el embajador de Chile en Venezuela todavía no se dan cuenta del fraude en Venezuela.

Ricardo Huaiquipán

Canciller timorato, falta de liderazgo.

Winston Smith

Si no reconoce el triunfo de Maduro, ¿no significa por lo tanto que González ganó? Otro cobarde de izquierda.

Luciano Garcés

La izquierda chilena haciéndole el juego al dictador Ma-

duro.

Cristian Pradena Henríquez

El PC está destruyendo nuestra democracia.

Esteban Bunster Varoni

Hay que ser bien torpe para seguir creyendo en el Viejo Pascuero después de que te dan 72 horas para abandonar el país.

Marcelo Pulgar

El fraude más grande de la historia y Boric todavía haciendo lo único que le sale bien, la voltereta.

Gonzalo Ramírez

Canciller, las matemáticas no mienten. Así que la probabilidad lo deja en el campo de la certeza.

Berta Camus

El Gobierno debe respetar el sentir y la opinión de los chilenos. El dictador perdió por paliza y punto.

Claudio Torres

Le tienen miedo al PC.

Juan Carlos Irrazábal Espinoza

Gracias a la Constitución de 1980 nuestro país se mantiene en pie. Ni perdón ni olvido a los "afiebrados" que quisieron copiar el modelo bolivariano.

Keco Izquierdo

Qué ridículo. Estos tipos van a un circo y le creen a los payasos.

Alberto Cuevas

Todos contagiados con la estupidez de aguas tibias.